

Presseinformation

Neue Personenaufzüge im Bahnhof Celle feierlich in Betrieb genommen

Barrierefreier Zugang zu den Bahnsteigen

(Hannover, 9. April 2010) Im Beisein vom Bundestagabgeordneten Henning Otte, Dirk-Ulrich Mende, Oberbürgermeister der Stadt Celle, Matthias Krüger, Erster Kreisrat des Landkreises Celle, Vera Siegmund, Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen und Jörn Tunat, Leiter Bahnhofsmanagement Hannover wurden heute die beiden neuen Personenaufzüge des Bahnhofs Celle feierlich in Betrieb genommen.

Nach rund acht Monaten Bauzeit verbinden die Aufzüge die beiden Mittelbahnsteige der Gleise 4/5 und 6/7 mit dem Personentunnel. Somit sind alle Bahnsteige im Bahnhof Celle barrierefrei zu erreichen.

Für den Einbau der Aufzüge mussten die vorhandenen Bahnsteigdächer zum Teil zurückgebaut und Stromversorgungsleitungen und Kabel der Leit- und Sicherungstechnik für den Zugbetrieb erst aus dem Baufeld verlegt werden. Während dieser Arbeiten war ein Zugverkehr in den betroffenen Bereichen nicht möglich und Gleise mussten gesperrt werden.

Die Herstellungskosten für die beiden Personenaufzüge betragen rund 1,6 Millionen Euro, die aus Mitteln des Bundes, des Landes Niedersachsen, des Landkreises Celle und der Deutschen Bahn finanziert wurden.

Kerstin Heinemann
Pressesprecherin
Landesnahverkehrsgesellschaft
Niedersachsen mbH
Tel. +49 (0) 511 53333-133
Heinemann@lnvg.de
www.lnvg.de

Egbert Meyer-Lovis
Sprecher Bremen/Hamburg/
Niedersachsen/Schleswig-
Holstein
Tel. +49 (0) 511 286-3498
Fax +49 (0) 69 265-36016
presse.h@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse